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 Современный период развития обществ характеризуется переосмыслением организации территории обитания, главным критерием которой ста-
новится комфортная среда проживания для каждого человека. Это возможно обеспечить в условиях развития систем искусственного интеллек-
та, используемых при построении современной умной урбанистики. При этом актуализируются проблемы конституционных ценностей, таких как 
человек, его права и свободы и их трансформации в условиях «умного города». Методологическую основу исследования составили диалектико-
материалистический метод, а также важнейшие общеметодологические принципы и методы познания социальной действительности. Приме-
нение системного и структурно-функционального методов позволило рассмотреть тенденции и перспективы реализации основных социальных 
прав человека в условиях информационно-цифровой реальности, ориентированной на устойчивое развитие городов. Работа выполнена в со-
ответствии с принципами системного подхода, диалектической взаимообусловленности, бихевиоризма и политической герменевтики. Теорети-
ко-методологической основой исследования является синтез общей теории безопасности и современных теорий анализа социальных явлений.
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The modern period of the development of societies is characterized by a rethinking of the organization of the habitat, the main criterion of which 
is a comfortable living environment for each person. This can be achieved in the context of the development of artifi cial intelligence systems 
used in the construction of modern smart urban studies. At the same time, the problems of constitutional values such as a person, his rights 
and freedoms and their transformation in a «smart» city are being actualized. The methodological basis of the research was formed by the dialectical 
materialist method, as well as the most important general methodological principles and methods of cognition of social reality. The use of systemic 
and structural-functional methods made it possible to consider the trends and prospects for the implementation of basic social human rights 
in the context of information-digital reality focused on sustainable urban development. The work has been carried out in accordance with 
the principles of the systems approach, dialectical interdependence, behaviorism and political hermeneutics. The theoretical and methodological 
basis of the study is the synthesis of the general theory of security and modern theories of analysis of social phenomena.
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